

Editorial. Tomo de resúmenes

Conference summeries

Dr. Julio Yarmuch¹

Debido a la pandemia que afecta al mundo entero desde hace ya casi dos años, los congresos médicos han debido cambiar sus formatos, dando especial relevancia al contacto a través de plataformas digitales.

El Congreso de Cirugía organizado por nuestra Sociedad para el año 2021 no ha sido la excepción y ha debido ser programado para una realización híbrida, con participación presencial restringida a los aforos permitidos.

Dada la imposibilidad de presentar los trabajos enviados, producto del esfuerzo individual e institucional de nuestros asistentes, al igual que hicimos el año pasado, estos serán publicados en el Tomo de Resúmenes, en calidad de Documentos, en la

edición electrónica de nuestra revista. Desde allí pueden ser citados como parte de la producción de publicaciones por parte de los autores, a modo de certificación de su realización.

Repitiendo lo planteado el año pasado, creemos que es una buena solución para hacer trascender y perdurar en el tiempo, las iniciativas de todos aquellos autores que con su esfuerzo desean cooperar al progreso de la cirugía.

Dado lo anterior, e independientemente de las modalidades de los congresos futuros, creo que esta iniciativa, realizada por segundo año consecutivo, intentaremos mantenerla como innovación permanente.

¹Editor Revista de Cirugía.

Correspondencia a:
julioyarmuched@gmail.com

